

Vassily Kandinsky est considéré comme l'inventeur de l'art abstrait. La peinture abstraite n'est pas figurative, c'est-à-dire qu'elle ne cherche pas à représenter la réalité. Ce n'est pas n'importe quoi. Les formes et les couleurs expriment des émotions de la façon la plus directe possible. Il utilise le contraste entre couleurs chaudes et froides. Pour ce peintre, il est possible de voir la musique et d'entendre les couleurs. Les formes possèdent leur propre mélodie. Des rectangles jaunes, un cercle bleu, une croix rouge sont au cœur de la toile mais chacun peut voir des images selon son imagination. Aujourd'hui, on peut admirer cette toile au musée national d'art moderne situé à Paris.

6  
14  
23  
31  
39  
49  
55  
66  
73  
75  
83  
93  
99  
107  
113

Je lis mon texte avec fluidité et j'indique le nombre de mots lus en 1 minute.

1 ..... 2 ..... 3 ..... 4 .....

abstrait – figurative – réalité – émotion - contraste

peinture – rectangle – national – moderne – direct

exprimer – admirer – considéré – inventeur - figuratif

Je lis les mots rapidement et sans erreur et j'indique le temps.

1 ..... 2 ..... 3 ..... 4 .....

Écris sur ton cahier la définition des mots suivants :

1) abstrait    2) une mélodie    3) figuratif

- 1) Qui a inventé l'art abstrait ?
- 2) Qu'utilise le peintre pour exprimer les émotions ?
- 3) Où le tableau est-il exposé ?
- 4) Comment représente-t-il la réalité ?